



Moody's reduce calificación crediticia de Monterrey

De estable a negativa es la calificación que el municipio de Monterrey obtiene, tras ser arrastrado por los altos niveles de endeudamiento del Ayuntamiento y el Estado

Monterrey.- La firma Moody's de México redujo la calificación crediticia del municipio de Monterrey, de perspectiva estable a negativa, como efecto de la baja en la calificación crediticia del Gobierno de Nuevo León dada a conocer hace unos días por la correduría.

En su reporte, Moody's informa que las calificaciones de emisor de Monterrey se colocan en Ba2 (Escala Global, moneda local) y A2.mx (Escala Nacional de México), con perspectiva negativa.



Margarita Arellanes deberá recomponer la situación financiera de MonterreyFoto: Emilio Vásquez / Terra

El fundamento del reporte emitido a través del sitio de internet de la firma, explica que "el cambio de la perspectiva a negativa de estable surgió por la reciente baja de las calificaciones del Estado de Nuevo León a Ba2/A2.mx de Ba1/A1.mx y de mantener la perspectiva negativa".

De acuerdo con el análisis, el debilitamiento del perfil crediticio de las arcas estatales - que a la fecha acumulan una deuda superior a los 40 mil millones de pesos - reducen la posibilidad de que el Gobierno del Estado pueda fondear un posible rescate crediticio de la capital, "en el caso extremo en que la ciudad enfrentara una situación aguda de falta de liquidez".

La deuda del Municipio de Monterrey asciende a 2 mil 122 millones de pesos, el Congreso del Estado autorizó 315.9 millones de pesos como tope de endeudamiento para el presente año.

El principal acreedor es la banca pública Banobras, con mil 140 millones de pesos, el resto está contratado con instituciones privadas. Además, se dio a conocer que la deuda directa a proveedores podría ascender a mil millones de pesos, lo que compromete la liquidez del municipio.

El presupuesto de Egresos de Monterrey para el ejercicio fiscal 2013 asciende a 3 mil 159 millones 527 mil pesos. El principal ingreso que genera el municipio proviene del cobro del Impuesto Predial por el que esperan percibir alrededor de 700 millones de pesos.

Con base en estas cifras, la calificadora Moody's explica que "Las calificaciones de emisor de Monterrey también reflejan elevados niveles de endeudamiento y ajustados balances operativos brutos. De acuerdo con los resultados preliminares de 2012, la deuda directa e indirecta neta representó 67.3% de los ingresos operativos. Se estima que los balances operativos brutos sean equivalentes a 0.6% de los ingresos operativos y que el superávit financiero represente alrededor de 2.4% de los ingresos totales".

Subrayó que la correeduría podría mejorar la calificación a Monterrey en la medida que la administración de Margarita Arellanes logra un balance en los márgenes operativos, que traería una reducción en la deuda; esto además de que el Gobierno del Estado haga lo propio con su finanzas, "Una baja de las calificaciones de emisor del Estado de Nuevo León (Ba2/A2.mx, perspectiva negativa) también podría ejercer presión a la baja en las calificaciones de Monterrey".